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第 1回塩井小学校区地元代表者協議会 会議録 

 

１ 日 時 令和５年２月６日（月）１８時３０分 ～ １９時３５分 
 

２ 場 所 塩井コミュニティセンター ホール 
 

３ 出席者 （１）委員 １５名 

      （２）米沢市教育委員会教育長 土屋 宏 

事務局  教育指導部長 山口 玲子 

              教育総務課長 髙橋 利明 

              学校教育課長 植木 修 

              学校教育課 適正規模適正配置推進主幹 森谷 純 

              学校教育課 適正規模適正配置推進室長 樋口 進一 

              学校教育課 主事 田村 美佐保 

４ 内 容  

     （１）開会 

（２）あいさつ （教育長） 

     （３）自己紹介 （委員および事務局） 

     （４）地元代表者協議会の概要について 

     （５）会長及び副会長の選出（会長 小関淳委員、副会長 鈴木勝志委員） 

     （６）統合に係る意見書の取りまとめについて  

     （７）協議  

①米沢市立学校適正規模・適正配置推進等基本計画について 

②地元代表者協議会の進め方について 

③統合に向けての意見について 

④その他 

     （８）第２回協議会の開催日程について 

     （９）閉会 

 

 

（７）協議について 

（会 長） 初めに「米沢市立学校適正規模・適正配置推進等基本計画について」説明を 

お願いする。 

《 事務局から説明 》 

（会 長） 以上の説明について、質問はいかがか。 

《 質問なし 》 

（会 長） 次に、「地元代表者協議会の進め方について」説明をお願いする。 

  《 事務局から説明 》 

（会 長） 以上の説明について、質問はいかがか。 

       《 質問なし 》 
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（会 長） 次に、「統合に向けての意見について」説明をお願いする。 

       《 事務局から説明 》 

（会 長） 以上の説明について、質問や意見はいかがか。 

   （委 員） 統合小学校という名称の説明があったが、たとえば、この意見書の中で校名を 

こうしたいということを入れるのは可能なのか聞きたい。 

   （事務局） 現在、それぞれの地区で説明する際、ロードマップ上では（仮称）統合小学校、 

        中学校については、（仮称）北中、（仮称）南西中という表現にしています。 

これまでの統合においては、比較的人数の多い大きい学校に統合するということ 

        で、そのままの統合先の学校の名称を使用することとなっていましたが、この度の 

広幡小学校、六郷小学校、塩井小学校については 3校が統合して新たな小学校をつ 

くっていくという計画になるので、当然名前の方も今後考えていくことになります。 

具体的にどのような名前にするかについては、今後いろいろ相談させていただき 

たいと思っています。ちなみに、中学校の場合は、（仮称）北中学校、（仮称）南 

西中学校、そして少し年度がずれますが（仮称）東中学校の３つの中学校の開校に 

向けて、校名については公募を予定しています。それらをふまえながら決めていく 

ということになります。 

統合小学校についても、意見として３地区にあったものにするとか、あるいはや 

はり公募にしてほしいなど、いろいろな意見を意見書としていただくのでもよいし、 

塩井地区の代表者協議会の意見として具体的なものをいただくこともあり得ると思 

っています。意見書は 3地区からそれぞれいただくことになるので、それらの意見 

書をもとに、統合準備委員会で具体的な準備作業に入った際に、校名についても改 

めて検討していくことになる予定ですので、質問にありました意見書に何かしら記 

載するということも大丈夫です。 

（会 長） 他に質問はいかがか。無ければ以上で協議終了とする。御協力ありがとうござい 

     ました。 


